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Redacción

El talento no siempre es suficiente

  

Por Julio García Ramírez. Abogado. Director del Máster en Perfeccionamiento  de Habilidades de 

la Abogacía del ISDE. www.juliogarciaramirez.com

Todos conocemos a personas con unas capacidades intelectuales impresionantes  y que por el contrario

no han triunfado en la vida, y no me refiero a la vida que la sociedad  nos impone a la mayoría y que

parece que si no seguimos sus directrices el fracaso nos rodea de manera permanente, sino a la vida que

uno realmente quiere llevar  de acuerdo con  sus capacidades y valores. 

En el fondo parece haber muy poca correlación entre la efectividad de una persona y su inteligencia, su

imaginación o sus conocimientos…la inteligencia, la imaginación y el conocimiento son recursos

esenciales, pero solo la efectividad los convierte en resultados. 

Por ello, el talento de por sí, no siempre es suficiente, solo cuando al talento se le suma unas dosis de

pasión, iniciativa, enfoque, preparación, buena práctica, perseverancia, valor, disposición de ayudar ...
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